



オリーブだより

平成30年 12月号

vol.41



頭脳戦の白組



力自慢の紅組



勝利の女神はどちらに微笑むのか!?

紅白対抗！秋の運動会

玉入れやパン食い競争などの競技で勝敗を競います。皆様の声援と熱気で会場は大盛り上がりでした。

お昼はお弁当♡



勝負は引き分け!



冬の書道教室では恒例になりました来年のカレンダー作り挑戦です。心のこもったステキな作品が出来上がりました。

書道教室カレンダー制作

来年の抱負を掲げる!



心も体も温まる鍋パーティー

お鍋のシメは麺or雑炊?



お鍋が美味しい季節。今日は鍋にしよう!準備から食べるまで、皆と一緒にワイワイと楽しい食卓になりました。

今月のピックアップ ☆ RUN伴+大野城に参加!

RUN伴 (ランとも) とは...? 認知症の人や家族、支援者、一般の人がリレーしながら1つのタスクをつなぎゴールを目指す認知症啓発活動のイベントです。



ゴールはふるさと館だよ! H30. 11. 3 開催

介護者教室での講義



11月17日山田公民館で開催された介護者教室で所長の永野が講義をさせていただきました。認知症への理解や支援がもっと広まりますように...

耳より情報

市役所で販売しているカルタを購入!地域にちなんだ文言が読み札になっていてとっても面白いですよ!



ちょっとイ話 やったー! ありがとう ございます!

大野城市内の業者様より地元へ貢献したいと大野城市にベンチが寄付されました。オリーブでもそのベンチを一脚頂くことになりました。日光浴をしたり休憩をしたり...大活躍しそうです!



1月の予定

- ★初詣(行事) ... 中旬予定
- ★訪問診療... 1/10・1/25
- ★訪問歯科... 1/10・1/24
- ★理美容... 1/19
- ★折り紙教室... 1/16
- ★外部評価... 1/9

編集後記

オリーブは近所に小学校があり子供たちの元気な声がいっぱい聞かれます。ある朝、玄関掃除をしていると通学中の小学生が「おはようございます」と元気に挨拶をしてくれました。立派な挨拶のできる子供たちがいる地域の素晴らしさに感動。清々しい朝でした。